

# LA REVISTA

DIARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR Y PROPIETARIO ADAN GARCIA

AÑO III

San José, Costa Rica, domingo 6 de octubre de 1901

NUMERO 707

## GABRIEL CORONADO

AGENTE COMISIONISTA

Se encarga de la compra y venta de toda clase de mercaderías y fincas; de consignaciones y representaciones.

**Tiene de venta:** sal de marquilla; varias clases de papel de envolver; sacos vacíos; vinos en cajas; dos máquinas de entaponar; dos billares con troneras; azul 1ª calidad, en bolitas; jabón de varias clases; alambre para cercas; un magnífico estante para cantina; cominos, clavo y pimienta, muy frescos; mortadelas; vermouthe en barriles de 150 y 100 litros; vinos moscatel, angélica y lágrima en varios tamaños; vinos de Jerez, Málaga, Oporto, Catalán y Priorato en barriles de diferentes tamaños; vino zinfandel en barriles de 150 botellas; vino Monterrato de 300 botellas; vino español, barriles de 16 litros; almendras; nueces; avellanas; chufas; alpiste; garbanzos; avena, confites; mostaza preparada; ciruelas; atum; aceite Polin todos tamaños; ron Negrita; caña; cáñamo en ovillos; agua florida; carb. de amoníaco; vino St. Raphael; etc.; etc. Toda mercadería fresca y barata.

Buenas oportunidades para colocar dinero con muy buenas hipotecas.

NEGOCIOS EXCLUSIVAMENTE A COMISION

—Oficina y bodega: Calle 17, Norte, frente al Mercado—

## GRAN RESTAURANT MONLUIS

DE JOSE FERNANDEZ

Donde **high life** encuentra el servicio más decente, más político y más sustancioso.

Casi siempre novedades de los platos más especiales y sabrosos que se encuentran en la capital.

RIQUEZA Y VARIEDAD DE MENÚ CAMAREROS FINOS

— MESA VARIOS ESTILOS —

## OPORTUNIDAD

Ruedas y ejes para carretas á precios bajos, semillas de guinea y genjibrillo de la presente cosecha hay de venta en

**“LA BICICLETA”**

En el mismo establecimiento se desea comprar una casa en esta ciudad de 3,000 á 4,000 colones al contado.

Para informes, entenderse con Trinidad Carvajal, frente al almacén de Mr. Asch, ó en LA BICICLETA con

Tobías Valverde S.

## EL NEW CASH STORE

Almacén establecido hace 15 años

Casa de Agencia, de Empleos, Comisiones, Importaciones y Exportaciones

Compra y venta al por mayor y menudeo de toda clase de mercaderías extranjeras ó del país á los precios más equitativos del mercado. Completo surtido de cristalería fina de Bohemia, consistente en objetos curiosos, elegantes, de lujo y fantasía.

Maderas de pino blanco y amarillo de todas dimensiones y demás materiales de construcción. Provisiones, Abarrotes, Víveres, Comestibles, Vinos tintos y generosos, Licores espirituosos, Cervezas, Mercaderías secas, Perfumería, Ferretería, Loza y Productos.

VARIAS ESPECIALIDADES:

Curarina de Juan Salas Nieto, Jabón Maypole, Vacinillas para enfermos, Estufas de hierro *Santee*, Balanzas de kilos y libras, Puros y Cigarrillos de las mejores fábricas, Heno fresco, Cal viva, Muebles, Escopetas inglesas, Hamacas, Calzado americano finísimo para caballeros, señoras y niños, muy fuerte del país, Sombreros de *Stettson*, Abanicos chinos, Cuellos, Puños, etc., etc., etc.

Garantizo la buena calidad de los artículos

CAMBIO DE MONEDA

Arriendo, administro y construyo casas por contrato

B. Ramirez R.

### LA BOLA BLANCA

Barbería—Calle Central Sur

Vendo muy buenas corbatas, cuellos, camisetas, cosméticos, pañuelos, billetes de lotería, perfumes, cepillos de cabeza, asentadores, un violoncello, muy buenos refrescos para los clientes, navajas baratas, cuerdas para violín y guitarra, ofreciendo al mismo tiempo 3 operarios que servirán á toda persona con delicadeza y aseo.

Hermenegildo Jiménez,  
Administrador.

ESPACIO RESERVADO

DE

Francisco Flores

## BOHEMIA

En este acreditado establecimiento situado en la Cuesta de Moras, encontrará su numerosa clientela *Cacao Matinita* de la mejor calidad á treinta céntimos libra.—El famoso vino blanco “Graves” de la acreditada casa *Will Turneur y C<sup>a</sup>* [Bordeaux] á C/ 2<sup>da</sup> botella.

Canastos baratísimos, azúcar, lecha condensada,

Todo pe la mejor calidad.—Además cuenta con un magnífico billar.

VICENTE CASTRO

DENTISTA

Despacha en su oficina.—Calle de Catedral 200 varas al sur del Parque. Dentaduras esmeradas.—trabajo garantizado. Precios módicos.

## LA JOSEFINA

Esta acreditada panadería se esmera cada vez más en la elaboración del pan y galletas, empleando para esto buenos operarios y agua filtrada, para dar así un pan de excelente calidad y aseo, el que ofrece á bajos precios

LA REVISTA

EDITOR RESPONSABLE,

ADÁN GARCÍA

ADMINISTRADOR,

JORGE ECHEVERRÍA

REDACCIÓN:—Calle Central N. N° 117

Apartado Correo N° 177.

San José, octubre 6 de 1901

Compatriotas nuestros

Contestación á

DON T. Q.  
P.

Muy estimado amigo:

Verdadero placer causó á la Dirección de *La Revista* la carta de U. en que habla de los patriotas costarricenses, que á estas horas, en los momentos mismos de la conciliación de los partidos contendientes, todavía sufren los rigores de un ostracismo no justificado.

Pero, amigo, U. como los señores Zúñiga y Santos y varios generosos patriotas que, con su pluma, su palabra y su nobleza de intenciones, quieren que el parlamento de conciliación dé pruebas palmarias de ser su único anhelo el colocar á Costa Rica en las condiciones de aquella paz patriarcal, la paz de nuestros antepasados, tan fecunda en bienes para la Patria, más hoy que el grado de civilización de Costa Rica reclama la paz consciente, productora de progreso, de la claridad que da brillo al derecho, U., digo, y los que como U. enderezan su esfuerzo á la tranquilidad de muchos hogares para hacer completa la de la Nación, pienso que han dado en el secreto de la más amplia é inquebrantable confraternidad nacional.

Cierto, las negociaciones en que se basa el porvenir de los pueblos deben comprender todos aquellos rasgos que las hagan eficaces.

Están U.U. en la verdad y como U.U. siente y piensa la mayoría de los costarricenses.

Pláceme manifestar á U. que esa conducta de benevolencia y conciliación lleva su rutilante estrella en el pabellón de paz del Partido Nacional:

La Directiva General de esa inmensa y patriótica agrupación, que con tino y acierto va

aparejando todas las circunstancias de esta hábil y culta evolución—evolución de derecho—al bien del país, ha empeñado su esfuerzo para restituir al seno de la Patria aquellos costarricenses que también deben gozar de los beneficios de la conciliación.

Tal acuerdo es prueba clara y evidente, confirmación rotunda de que en la Directiva General de nuestro Partido no hay diferencias políticas que estorben el progreso del bien.

Y á buen seguro, el señor Iglesias, ni como Jefe del Estado, ni como Jefe de un partido ya extinto por la transacción, ni como persona privada sea quien niegue tamaña prueba de buena fe política, de sentimientos generosos y patrióticos de conciliación y de educación cumplida.

Abrigo, pues, confianza cierta de q' nuestro común anhelo será realizado para q' la gloria de Costa Rica por estos triunfos de la civilización brille con todo su fulgor.

Los partidos, sus jefes y soldados se han dado el abrazo de la amistad.

Con protestas del más alto aprecio admira las patrióticas intenciones de U

Su affmo. amigo,

ADÁN GARCÍA

LOS TIPOS DE LA CALLE

¡Cómo me impresionan ciertos tipos que pululan en el arroyo!

Cuando veo uno de esos pordioseros que imploran la caridad pública indirectamente, me lleno de una tristeza indescriptible, siento en mi alma algo así como un sollozo, y es que veo un hermano impotente para librar su parte q' le toca en la batalla por la existencia.

Sin ir muy lejos, hace poco tuve oportunidad de ver una familia perteneciente á esa bohemia cosmopolita, que ganaba el sustento diario dedicándose á faenas artísticas, á la música.

La familia se componía de tres individuos, el padre, la madre y un hijo. El primero era un hombre pequeño, enjuto de carnes, bigote poblado, ojos negros y expresivos, llevaba á sus espaldas un bombo con unos platillos y un triángulo encima, instrumentos que por medio de una faja, sujeta al

zapato del pie derecho, manejaba, y con la mano sujetaba una especie de flautilla que tocaba en cada esquina ó donde quiera que había gente que lo oyera.

La mujer, pàlida, blanca, delgada, no era una belleza, pero tampoco era un fenómeno, ella acompañaba á su esposo con un acordeón.

El niño como de doce años, simpático, de mirada viva, muy viva, blanco; pedía á los oyentes lo que á bien tuvieran darle.

Todos pobremente vestidos, revelando en su semblante una tristeza profunda, tristeza que indicaba quizá las hambres que han padecido, los insomnios que han tenido, los desengaños que han sufrido

Estos tipos callejeros son dignos de un estudio más serio de lo que se piensa.

Hay en ellos como un reflejo de la humanidad que sufre y que desesperada se lanza á la vía pública á parar al transeunte, ya con sus músicas, ya con sus osos ó monos amaestrados, para que le proporcionen el pan que la desgracia les niega.

Seres que viven una vida incomprendible, seres que cada noche q' pasan sobre la tierra es una noche de calentura, de delirio, de insomnio. Seres que en medio de sus delirios conciben esperanzas, la esperanza de comer y dormir al día siguiente, pero que en amaneciendo sus prójimos, la sociedad, se encargan de convertir esas esperanzas de loco en horribles desengaños.

Ah! los tipos callejeros tienen mucho de héroes, sus luchas son espantosas, los combates que libran con su conciencia son terribles. Es la batalla del bien y el mal, de lo blanco y lo negro, de la virtud y el vicio, del hambre y el deber, de lo alto y lo bajo, de Dios y Satanás.

Esa mujer, ¿cuántas veces el inmenso reptil de de la prostitución le habrá abierto sus fauces para tragársela? Pero ella ha vendido y en vez de seda y joyas, lleva un pobrísimo vestido y por todo adorno su acordeón.

Y ese hombre en sus "noches negras", ¿no habrá pensado que es más lucrativo asaltar al pacífico caminante, vender la conciencia, ó robar decentemente con fieras, pastillas y generales, con "dados cargados" ó "altos", etc.? Pero él no asalta ni roba con ó sin decencia—que ya hasta en el robo hay decencia—ni vende su conciencia, su vestido lo dice, es un pobre diablo que vive de lo que los transeuntes le dan, que deleita los oídos ya con *Il Trovatore*, ya con *La Favorita*, el *Brindis de la Traviata*, ó ya con *Después del Baile*, *Los Besos*, etc.

Y ese niño es el futuro bohemio que endulzará los oídos de la humanidad por un mendrugo de pan y un vaso de agua, y aquellos ojos vivos no tendrán otra expresión que la demanda de alimento para su rendido cuerpo, que el alma la tiene repleta de desilusiones, desengaños é inmensas desesperaciones.

Oh! los tipos de la calle me impresionan de una manera indescriptible.

LAGIRDAM

Oigan los principistas

A cada uno lo suyo

Por justicia en primer término y por ser de interés actual en segundo, suplico á Ud., señor Editor, se sirva dar cabida en su periódico á los siguientes conceptos:

En 1889 combatí con toda la decisión, que la conciencia impone, la candidatura para la Presidencia de la República del señor Licdo. don Ascensión Esquivel, no obstante que creo, q' nadie en Costa Rica le tenía por su personalidad moral más alta y justa estimación que yo.

La combatí fundándome en el artículo 96 de la Constitución; y debo agregar que si hubiera podido hacer más que lo poco que hice en contra de élla, lo habría verificado con plenitud de conciencia.

Estaba en un error.

Hoy leo en *El País* n° 200 un extenso, prolijo y fundamental trabajo que demuestra hasta la saciedad que el señor Licdo. don Ascensión Esquivel no tiene para la condición de ser Presidente de la República el único inconveniente que á mi juicio tenía, el marcado por el citado artículo 96; y en cambio, con la más viva satisfacción hago presente: que á mi humilde juicio entre nuestras entidades conspicuas, ella es actualmente la más propia, para elevarlo á un puesto que hoy sólo el patriotismo más sincero puede apetecer, cuando anima á un hombre honrado, inteligente y de ilustración vasta, como es el señor Esquivel.

Mi oposición tenía por base, la ley; y cumpliendo con los primeros deberes del ciudadano, la sostuve: hoy que he salido del error, me creo obligado á hacer presente: que el señor Licdo. Esquivel, sin padres, sin tíos, sin hermanos, sin primos, no puede tener otro círculo que el de los costarricenses honrados, entre los cuales su clara inteligencia elegirá, los más apropiados para colaborar con él, en la salvación de Costa Rica.

FLORENCIO CASTRO.

**COLABORACION**

**Ya no hay cisma!**

Quando al tratar de la cuestión obispado hablábamos de los nacionalistas, nos referíamos á las personas que con varios pseudónimos y con ese adjetivo, se han dedicado á defender con calor la candidatura de un clérigo nacido en Costa Rica. A la muerte del señor Thiel la nación entera manifestó pesar por su desaparición; pero después, en los artículos que han tratado de su sucesor encontramos cosas como éstas: "Estamos, pues, por el nacionalismo y creemos que ésa es la aspiración de todo buen católico en Costa Rica."—"El clérigo alemán es hoy por hoy el que de mayores garantías goza."—"La promoción del que no es hijo del país es una deshonra para la nación."—"El cosmopolita alegando que es extranjero, impávido ve pisotear nuestras leyes y nuestros derechos. Las más de las veces no se contentan con esa impavidez sino que acuerpan, aplauden y hacen propaganda por aquel que va á labrar la muerte de la patria limitada. De ellos se valen los dictadores para consolidar su trono con humillación de los hijos del país que se esfuerzan por el bien de sus conciudadanos." Decir que todo católico que piense en un obispo extranjero, no es buen católico, siendo el señor Thiel alemán. Dar á entender que el Jefe de la Iglesia daba mayores garantías á sus paisanos. Afirmar que la nación se había deshonrado escogiendo para ocupar la silla episcopal á una persona nacida fuera de su suelo. Y como remate hacer un párrafo de política, que manos perversas y mal intencionadas podrían usar como arma contra el hombre conciliador é inteligente que supo durante casi todo su gobierno, conservar relaciones de respeto y armonía, con los poderes de la nación; y junto á esos cargos y á otros que no queremos recordar, más ó menos directos, y esas inculpaciones más ó menos veladas, ó hechas sin mala intención, pero con poca habilidad, palabras de dulzura, de respeto de admiración para el distinguido finado; todo eso, decimos, nos hizo pensar en esos melosos y sentimentales anfibios que tienen la buena educación y la delicadeza de derramar tiernas lágrimas por el desgraciado humano que han tenido la debilidad de comerse.

Estimando, como estimamos, á los señores sacerdotes don Santiago Zúñiga, don Yanuario Quesada, don Cipriano Fuentes, don Juan M. Quirós y don Daniel Carmona, personas dignas de toda consideración y aprecio, y constándonos, como nos consta, que fueron súbditos leales de su Jefe, á quien siempre quisieron y respetaron, nos alegró en el alma que protesten para que no se les confunda por el hecho de tener ideas

contrarias á las nuestras, con los escritores de las lágrimas anfibiológicas. Todos los señores mencionados son personas dignas y moderadas, que talvez por excesivo celo nos han tratado con dureza

Hacemos constar que ni un momento hemos pensado en aludir las, y que sentimos mucho que el Redactor de *La Revista* haya interpretado su "protesta" de diferente manera que nosotros, tal vez picado un poco por el retiro de las suscripciones.

Nos tranquiliza muchísimo lo que dice Emanuel de que no hay cisma posible. Porque este abogado, de la causa nacionalista, es hombre de mucho fuste y penetración y cuando dice una cosa es porque bien sabida y calculada la tiene. Su palabra de persona profética y convencida nos devuelve la perdida calma. Así es que la dificultad ha dejado de ser seria, como Petronius dejó de serlo, para convertirse en Emanuel. Este pobre fraile le agradece mucho al árbitro de la elegancia, disfrazado hoy con humilde nombre hebreo, el honor que le dispensa confundiendo su pluma con la del escritor de *La República*, y queda enterado además de q' el Sr. Thiel se hizo costarricense para derivar ventajas y lucros, como todos los extranjeros que han pertenecido á naciones superiores á la nuestra.

FRAY ANTON

P. S. "El Figaro," en su número de ayer, hace formal promesa de no intervenir en nuestra polémica porque, dadas sus ideas, nada tiene que hacer en ella.

Levantamos acta de esta neutralidad y sentimos mucho que el colega nos prive de sus luces.

**De Pacaca**

Octubre 3 de 1901.

Señor Director de  
*La Revista*,  
San José

Mi distinguido amigo:

La reunión para elegir los miembros de la Directiva del Partido Nacional, tuvo verificativo el lunes 30 de setiembre en vez del domingo 29, como le había dicho. Se discutió sobre la Candidatura Esquivel y si convendría aceptarla; todos los allí reunidos, de su espontánea voluntad manifestaron que la aceptaban con gusto, firmando al efecto la adhesión. Acto continuo se procedió á la elección

de las personas que deben integrar la Directiva y resultaron favorecidas por mayoría de votos las siguientes:

- Presidente*  
Don Mateo F. Fournier
- Secretario*  
,, Franco. M. Avila.
- Tesorero*  
,, Elías Mora G.
- 1er. Vocal*  
,, Rafael Hernández
- 2º Vocal*  
,, Jesús Avila.

Con lo cual terminó el acto.

De Ud. obsecuente S. S.

y amigo,

EL CORRESPONSAL

**De San Juan**

Señor Director de  
*La Revista*  
San José.

Estimado amigo:

En el número 611 del periódico *El Tiempo*, ha visto la luz pública un artículo en que se le hacen algunos cargos por abandono y falta de autoridad en nuestro pueblo, al señor Jiménez, Agente de Policía; y no es todavía eso, hay mucho más que apuntar.

Le dicen que no tenemos caminos, que en este barrio hace algunos años que la circular del señor Gobernador, no se cumple, pues hay partes de este Pueblo que son verdaderos bosques, donde las ramas de las cercas se juntan unas con otras; hay targuasales en las cuerdas como si fueran potreros; hay varios puentes en las pajas de agua hechos pedazos; en fin, esto es horroroso, y nuestra autoridad muy tranquila.

Y con respecto á embriaguez y pelea como le dicen, le referiré un caso, señor Redactor, de los muchos que han ocurrido: El día de año nuevo ó de nuevo Siglo. lo celebró el señor Jiménez como le dicen en *El Tiempo*, con la pelea, pues muchos ojos lo vimos quitarse su chaqueta, arrollarse los puños por tres veces, para dárse las con el señor don Antonio Castro, y el Polizonte á su lado, por lo que se cree que el señor Castro no hizo armas para él. De esas lindezas hay muchas que apuntar. Llamamos la atención á quien corresponde, para ver si así como tenemos un nuevo cura, nos pueden hacer el favor de un nuevo Agente de Policía.

UN TUERTO

Octubre, 5 de 1901

**La idea**

de que la Directiva General del Partido interpusiera su influencia ante el Jefe del Estado para obtener la repatriación de los desterrados por causas políticas fué lanzada en el seno del Directorio por el apreciable y patriota ciudadano Licdo. don Matias Trejos.

La Asamblea la aceptó del mejor grado y nombró una comisión de sus miembros para que se acercara al señor Presidente de la República á significarle la satisfacción con que esa medida sería vista por el país entero. A ella se refiere nuestro Director en su carta al señor T. Q.

**Nuestro**

muy estimado colaborador don Florencio Castro ha puesto una vez más de relieve su reconocido patriotismo, afiliándose á la causa del bien.

Ancianos venerables é íntegros, sinceros y francos como don Florencio con su desapasionamiento y virtudes hacen la ventura de la Patria.

**Sentimos**

mucho que nuestros colegas *El Tiempo*, *La Prensa Libre* y *El Figaro* hayan resuelto decididamente no volver á visitarnos.

*La Revista*

no tendría inconveniente en considerarse como abonada y les pagaría cumplidamente la suscripción si le volvieran.

Dirección:—Ap. de Correo 177.

**Chasco**

Cuentan que un día pasaban los lecheros de á caballo por el Cuartel de Caballería.

La corneta hizo los honores al cuerpo lechoso!

Ya las *chingas* querían irse á vender leche!

**Se alquilan**

ó se dan en arriendo siete piezas de habitación, situadas en el Rincón de Cubillos.

Para precios y condiciones entenderse con JULIO CHACÓN.

**Recomendamos**

al público <sup>los</sup> probar *Cigarros*  
**Suárez-Murias**

de muy buena calidad, y los únicos frescos que hay en el país

**ULTIMA NOVEDAD EN LA HABANA**

Se encuentran de venta en las cantinas principales.

A los señores agentes que aun no hayan remitido los fondos, se les suplica lo hagan cuanto antes.

**Dr. T. M. Calnek**

Oficina: Calle Central, casa de don Justo Quirós, frente á la Iglesia del Carmen.

HORAS DE CONSULTA: DE 11 A. M. A 2 P. M.

## HOTEL EN ALAJUELA

— con servicio de refectorios y cuartos á la última —

En la misma casa hay establecimiento de **VINATERIA** donde se encuentran todos los artículos de consumo diario y extraordinario  
**Caballeriza** con inmejorables bestias de paseo y camino largo, tiene don

**BUENAVENTURA CORDERO**

## INAUDITO NEGOCIO

Se vende a Precio de Crisis

En la línea vieja del Ferro Carril del Norte los lotes números 39 de 2º orden y número 33 de 3º orden.  
Para informes entenderse con don José Bonilla.

## RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Ha trasladado su oficina á la calle 22 Sur, 25 varas al Sur de la puerta principal del Teatro Nacional.  
Garantiza todos sus trabajos siendo sus precios los más conocidos  
Extracciones absolutamente sin dolor.

## BOTICA DEL COMERCIO

Teniendo en cuenta la mala situación que atravesamos, hemos resuelto: que de hoy en adelante los precios por recetas despachadas en esta Botica sean los más bajos que se encuentren en esta plaza:  
Despacho durante todo el día, hasta las 10 p. m. del Doctor Francisco E. Fonseca.

## VIAJES AL PACIFICO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES de Ramón Araya V., ofrece á los viajeros: carretones, bestias y peones, en la estación de Río Grande en el Ferrocarril del Pacífico.

Basta un telegrama á Atenas ó un aviso á don Ventura Cordero en Alajuela,

El tren llega en tre 9-30 y 10 a. m. Almuerzo listo en el magnífico,

## HOTEL DE EUROPA

*Buena fé en el servicio y baratura en los precios.*

## Al Negocio Señores

Vendo una acepilladora mejorada de "Rogers", para hacer molduras, muchiembrar y acepillar maderas, hasta 24 pulgadas de ancho por 6 de espesor.—Varios lotes en tabla, tabloncillo y tablilla de las atamadas maderas de Dota.

Para informes en la *Cerveceria de Traube* con

CARLOS BOGANTES

## BUENO Y BARATO

Azucar Superior calidad de Grecia

Se vende en la casa de los señores **JUAN KNOHR HIJOS**. Este azucar se presta especialmente para la fabricación de siropes, pues da un RENDIMIENTO MAYOR que cualquiera otra clase producido en el país.

Guillermo Niehaus.

## OCASION OPORTUNA

Debiendo ausentarme del país, ofrezco en venta mis casas de Limón. Están perfectamente situadas y reditúan dos por ciento mensual.—Dónde hallar colocación más productiva para el capital?  
GUSTAVO PRADILLA

## ALEJANDRO AGUILAR

TIENE DE VENTA curiosidades indígenas de Guatemala, entre ellas, género superior de fantasía, para adorno de muebles y puertas de sala. También tiene de venta piesitos y semillas de la hermosa palma real cubana.

## AGENCIA GENERAL DE PUBLICACIONES

-Librería y Papelería de Iglesias Hnos. & Cia.-

Calle Central, Norte, nº 88.—Apartado nº 170.

Utiles para las escuelas, Papelería y objetos de escritorio.

Llegan por correo semanalmente obras nuevas de los mejores autores.

Suscripciones á obras de todas clases y á periódicos de todas partes

## NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO-DENTISTA

De la facultad Médica de la República, con treinta años de Práctica ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de su profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis.

Oficina: Calle 19 Sur, frente á "La Unión Católica"

## TARJETAS POSTALES ILUSTRADAS

DOCENA 60 CENTIMOS

La serie de doce tarjetas con vistas de Costa Rica muy bien grabadas, se pondrán á la venta en la Librería de Padrón y Pujol, Calle Central.

Underwood Hermanos, Calle de la Estación, Woods Store, Puerto Limón.

Agapito Céspedes é Hijo.  
Editores

## SANTIAGO GALVO N.

Ha trasladado su Talabartería á la esquina Noroeste del Mercado, frente á "Las Ciudades de Italia", donde ofrece sus servicios.

## EL NUEVO MUNDO

## AL RESTAURANT CENTRAL

DE JUAN AMIGHETTI

El Mundo Nuevo, el mundo de buen gusto prefiere hoy el Restaurant Central por la variedad de la mesa y el aseo, prontitud y baratura del servicio.

El servicio de café por las mañanas en el "Restaurant Central" es un halagador cuadro de boda en una quinta de campo. El nacional y el extranjero encuentran estímulos que vencen al más empedernido apetito.

Almuerzo, comidas, cenas exquisitas.—Cantina abundante.

Al "Restaurant Central". Amigos!

7ª Avenida—150 metros al O. del Parque Central.

Juan Amighetti

## Academias de Inglés

EN CASA DE

## Mr CLAUSEN

CALLE 18, N. No 164

50 vs. N. de Las Ciudades—

de Italia—

PRECIO Y HORAS A COMODIDAD.

## RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

Cuenta con la única instalación completa de aparatos eléctricos que se halla en Centro América.

DESPACHO

Calle 19 Norte, frente á la plaza del Cuartel de Artillería, antiguo despacho de los Dres Calnek y Ulloa.  
Teléfono número 22.